

Un poema de Máximo García sobre la guerra en Ucrania



Mujeres y niños huyen de los bombardeos rusos sobre Ucrania

(Máximo García Ruiz, 14/03/2022)

Sus ojos llenos de espanto,

su mirada suplicante,

su voz quebrada y llorosa,

la muerte se está acercando.

Apenas cuenta siete años,

y su cuerpo adormecido

ha quedado prisionero,

el escombros le ha escondido.

Vino silbando en la noche,

la bomba que han arrojado

aquellos que, antes amigos,

en enemigos han mudado.

Mira el niño con sus ojos

llenos de dolor y espanto,

las manos que ahora le buscan

la vida le han salvado.

Desde algún lugar lejano

los señores de la guerra

matan sin ningún recato

a niños, madres y ancianos.

Y no faltan los prelados

que, llamándose cristianos,

bendicen la ignominia,

de gobiernos y soldados.

No es justo utilizar

el nombre de Dios en vano,

si no hay misericordia

Dios ha sido expulsado.

Ya superan la centena

los niños asesinados,

su sangre riega la tierra

el odio ha triunfado.

Niños, mujeres y ancianos

huyen por las carreteras,

buscan refugio seguro

todo ha sido abandonado.

Los hombres quedan luchando

defendiendo con arrojo

la tierra que el enemigo

destruye muy poco a poco.

Autor: Máximo García Ruiz. Marzo 2022 / Edición: Actualidad Evangélica

© 2022- Nota de Redacción: Las opiniones de los autores son estrictamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.



***MÁXIMO GARCÍA RUIZ**, nacido en Madrid, es licenciado en Teología por la Universidad Bíblica Latinoamericana, licenciado en Sociología por la Universidad Pontificia de Salamanca y doctor en Teología por esa misma universidad. Profesor de Historia de las Religiones, Sociología e Historia de los Bautistas en la Facultad de Teología de la Unión Evangélica Bautista de España-UEBE (actualmente profesor emérito), en Alcobendas, Madrid y profesor invitado en otras instituciones. Pertenece a la Asociación de Teólogos Juan XXIII. Ha publicado numerosos artículos y estudios de investigación en diferentes revistas, diccionarios y anales universitarios y es autor de 29 libros y de otros 14 en colaboración, algunos de ellos en calidad de editor.

{loadposition maxgarcia}